
— El campo de fútbol no entraría en el Patronato, ya
que la U.D. Tarifa es una entidad que se mantiene por sí
misma y hoy es muy caro mantener al equipo de fútbol
del Tarifa.

— Pero en ehmismo caso se encuentra elpolidepor-

tivo. Yo sigo creyendo que ei Patronato Municipal de De
portes debe englobar a todas las entidades que se dedi
quen a realizar actividades deportivas.

— Yo estoy viendo los palos que me puedo llevar
con el Patronato. Y lo que estoy haciendo ahora es un
proyecto que pueda ser más factible que el Patronato.
Además, veo otra posibilidad, análoga a la que se ha he
cho con el Patronato de Cultura, y que consiste en que el
Delegado de Deportes, fuera el responsable directo y
coordinador de las actividades que programaría ei Ayun
tamiento, mientras que la directiva de la entidad que lle
ve el Polideportivo cumpliría esas directrices.

— Es decir, que el Deporte se impondría desde arriba.
— Es que con el Patronato también se impondría.
— Volviendo de nuevo a las instalaciones de la U.D.

Tarifa como caso especial ¿no se encuentra la pista poli-
deportiva de igual manera que el Tarifa?, ¿por qué se le
va a tratar de diferente manera?

Hay diferencias. Porque la U.D. Tarifa cuesta un di
nero enorme y además el Ayuntamiento no tiene contra
to con el Tarifa sobre el campo de fútbol. En cuanto a la
pista polideportiva sí existe un contrato, que por cierto
ya está cumplido.

— Según dices una razón importante para esta do
ble consideración es la económica ¿qué cantidad podría
adjudicar ei Ayuntamiento a la sección de deportes?

— Ahora mismo ninguna, sólo las provenientes de

subvenciones.

— Entonces ¿quién va a correr con los gastos de la
pista polideportiva?

— Eso hay que estudiarlo.

— Para terminar, Manolo, puedes agregar lo que
quieras.

— Quiero aprovechar la ocasión que me das, para
decirle al Presidente de la Asociación Cultural Tingente-
ra, que no es cierto lo que él dijo en una entrevista al Dia

rio de Cádiz, en donde decía que yo ponía trabas al De

porte. ¡Ahí se pasó! Al ser Presidente de la A.C. Tingen-
tera, otra de las sociedades que marchan maravillosa
mente bien, debía de tener más contacto conmigo.

— Según parece es la pista polideportiva ia actual
manzana de la discordia del deporte de Tarifa. Es por ello

que debemos entrevistar a don José Muñoz, Presidente
del Club Polideportivo, entidad que ha estado regentan
do ia pista polideportiva y que ha realizado una impor

tante labor en el desarrollo deportivo de Tarifa.

— ¿Cuáles son las perspectivas del Club Polidepor
tivo?

— Estamos pendiente de la decisión del Ayunta
miento sobre el pabellón cubierto. Según el Concejal De
legado de Deportes, el Club Polideportivo debe desapa
recer al formarse el Patronato Municipal de Deporte. Pe
ro creo que eso no es justo. Porque este club ha conse
guido que en Tarifa haya una actividad deportiva; ha
puesto en funcionamiento la pista polideportiva (que
cuando la cogimos se encontraba en un estado deplora
ble), hemos hecho mejoras en las instalaciones...
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Don José Muñoz, Presidente del Club Polideportivo.

— Cuál es tu opinión sobre el pabellón cubierto?

-Seguimos considerando que la única forma de man
tener la pista polideportiva es con la ayuda de los socios,

ya que el Ayuntamiento no tiene el dinero necesario para
ello. Y lógicamente si son los socios los que ponen el di
nero, deben ser también los que dirijan la actividad de
portiva que se vaya a realizar. Y que conste que no que
remos privatizar el pabellón polideportivo, ya que al ser
municipal, debe estar abierto a cualquier otra organiza
ción de carácter deportiva que se forme en un futuro.

— Pepe, debemos de tocar un tema importante: el
dinero.

— La Sociedad se mantiene por las cuotas de los so

cios...

— ¿Y cuál es su cuantía?
— Mínima, actualmente es de 1 50 pesetas mensua

les. Pero tenemos en estudio modificar esa cuota. Por

que de ese dinero debemos pagar el material deportivo
(como balones), el mantenimiento de las instalaciones,

los trofeos, el conserje, etc.

ALMACEN "NTRA. SRA. DELA LUZ'
(BRAZA)

Materiales de constracción - Saneamieetos - Colocación de cuarto de baño

completo - Material de fontanería, carpintería, electricidad y escayolistas.


